



高槻小だより

心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子ども

北九州市立高槻小学校

平成29年度学校通信

〈5月 第4号〉

平成29年5月9日

文責 校長 永田 隆

1年生歓迎集会・歓迎遠足

5月2日（火）、1年生の入学をお祝いする「歓迎集会」を行いました。

6年生と手をつないで入場してきた1年生がひな壇に並んで集会のスタートです。「1年生の紹介」では、係の上級生が1年生一人一人の名前を呼び、紹介された1年生は大きな声で返事をし、みんなにあいさつをします。とても元気な声で、礼儀正しくあいさつができていました。



立派なおじぎです

今年は、各学年から呼びかけや歌・合奏・ダンス・劇などのプレゼントがありました。ひな壇に並んだ1年生はとてもうれしそうに、各学年の出し物のプレゼントを楽しんでいました。他にも「〇×ゲーム」や「じゃんけん列車」「キッズダンス」で盛り上がり、「夢をかなえて ドラえもん」を大合唱しました。



アーチをくぐって退場

「1年生から」では、1年生が校歌を披露してくれました。入学して1か月足らずですが、3番までしっかりと覚えていて、元気に歌うことができました。すごいです。

今回の歓迎集会は、企画・運営委員会が休み時間も使って準備をし、みんなが楽しめるように司会・進行をしてくれました。企画・運営委員会の皆さん、ありがとうございました。

歓迎集会が終わって、歓迎遠足へ出発です。今年度も「たてわりグループ」ごとに並んで行きました。上級生が下級生のお世話をしっかりしていて、感心しました。

お弁当も「たてわりグループ」で食べ、時間いっぱい高見中央公園で遊びました。

交通ルールや集団行動の約束をしっかりと守り、大きなけがや事故なく遠足を行うことができました。



みんなで食べるとおいしい

集団下校訓練

歓迎遠足からもどった後、集団下校訓練を行いました。登下校のコース別のグループを確認し、教師引率のもと、グループごとに下校しました。災害や不審者対応等で集団下校を行う場合があります。その際は、緊急メール「いっせいくん」でお知らせいたします。